

Cuba et la Turquie explorent des opportunités pour renforcer le commerce bilatéral



La Havane, 12 février (RHC-AIN)- Des chefs d'entreprises de Cuba et de Turquie ont exploré à La Havane les opportunités d'affaire et d'investissement pour renforcer les échanges commerciaux dans plusieurs secteurs , une volonté exprimée par les présidents des deux pays, Raul Castro et Recep Tayyip Erdogan.

Lors du forum effectué après les conversations officielles des deux présidents, les chefs d'entreprises ont analysé les secteurs où il existe des conditions réelles pour accroître le commerce bilatéral , comme le tourisme, les services médicaux, l'aviation , l'industrie biotechnologique, la construction et la culture.

Le vice ministre du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers, Antonio Carricarte, a expliqué l'actualisation du modèle économique dans le pays caribéen pour construire un socialisme prospère et soutenable.

À son tour le ministre turc des Relations Économiques avec l'Étranger, Omer Citad, a relevé que le volume des échanges actuels avec Cuba atteint 32 millions de dollars, une estimation inférieure aux potentialités existant dans des secteurs comme la santé, l'éducation, les machines et les embarcations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/46513-cuba-et-la-turquie-explorent-des-opportunites-pour-renforcer-le-commerce-bilateral>



Radio Habana Cuba